
 

 

 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

������

 

Deliberazione del Consiglio Comunale n. 8 
 

 

OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquattordici il giorno diciotto del mese di febbraio dalle ore 20,20 in poi in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio 

Comunale in data  11/02/2014  n. 6757, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Vice Presidente Sig. Francesco BONSIGNORE. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 24 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  

2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore X  

3 CAFISO Vincenzo  X 18 BERTOLINO Tommaso X  

4 BARRESI Piero X  19 VACCARINO Salvatore X  

5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro X  

6 VACCARA Antonino  X 21 ADAMO Enrico  X 

7 GIURINTANO Nicola X  22 RIZZO Giuseppe X  

8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 DI MAIO Giuseppe X  

9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare  X 

10 CALAMIA Pasquale X  25 BONSIGNORE Francesco X  

11 LA CROCE Bartolomeo X  26 SALADINO Giacomo X  

12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa  X 

13 DI BELLA Monica X  28 PIAZZA Maurizio X  

14 ACCARDO Gaetano X  29 SILLITTO Maria  X 

15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Considerato che alle ore 19,15 era presente un solo Consigliere, giusta appello chiamato 
dal Segretario Generale, (all. A) e che il numero dei presenti non rendeva legale la 
seduta, la rinvia di un’ora. 
Quindi alle ore 20,20 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 24 consiglieri, giusto allegato “B”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: Di Bella, Perricone e Rizzo. E’ presente il Sindaco. 
Il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni”, quindi ringrazia il 
Presidente del Consiglio Comunale di Castellammare del Golfo che gli ha espresso piena 
solidarietà, per il vile atto intimidatorio subito. Legge il provvedimento di nomina del 
Consigliere Accardo, delegato dal proprio Capogruppo, a componente della Giunta per il 
Regolamento (all. C). Non essendoci altre comunicazioni da parte della Presidenza, 
chiedono di intervenire: 
SINDACO: Dichiara che, per prassi consolidata, una volta modificato l’assetto della Giunta 
ritiene sia doveroso e corretto nei confronti del Consiglio Comunale, presentare la nuova 
squadra di Governo, che rimane confermata nella sua quasi totalità dei componenti, per 
effetto di due sostituzioni dovute alle dimissioni dell’Assessore Catania e dell’Assessore 
Giacalone, con le quali ha collaborato per quasi due anni in assoluta armonia e con la 
certezza di aver operato bene nell’interesse della comunità ed a cui va il suo pubblico 
ringraziamento. E’ certo che con loro continuerà una collaborazione, in particolare con la 
Dottoressa Catania che è stata nominata dal sottoscritto Consulente alla Solidarietà 
Sociale ed anche con la Dottoressa Giacalone si sta valutando una eventuale altra forma 
di collaborazione. Presenta i due nuovi Assessori, nella fattispecie la Professoressa 
Castellano, alla quale ha conferito la delega al Personale, alle Pari Opportunità, agli Affari 
Generali ed il Signor Nino Centonze, espressione di Città Nuova. Gli preme precisare che 
non si tratta di un rimpasto di tipo politico, ma soltanto una gratificazione al Gruppo 
Consiliare dell’UDC che fa riferimento ai Consiglieri Ingrasciotta e Barresi, mentre 
Centonze è il primo dei non eletti di Città Nuova. Alla luce di ciò, ribadisce che non c’è 
nessun mutamento dell’asse politico che lo ha sostenuto nella campagna elettorale  del 
maggio 2012 ed il rimpasto di Giunta ci sarà non appena il quadro politico sarà chiaro e 
riassettato in tutte le sue componenti. 
Entra Etiopia presenti n. 25. 
CALAMIA: Comunica l’adesione al Gruppo Consiliare del PD da parte del Consigliere 
Stuppia, frutto di un ragionamento che li ha visti impegnati nelle primarie provinciali, 
regionali e nazionali. Legge il documento di adesione del Consigliere Stuppia (all. D). 
Dichiara, a nome del Gruppo del PD, di aver appreso stasera attraverso gli organi di 
stampa del rimpasto operato dal Sindaco, ne prende atto, ma auspicava di essere messo 
a conoscenza insieme al suo Gruppo non dagli Organi di Stampa, ma attraverso un 
vertice di maggioranza. Spera che questi errori possano essere sanati in futuro e che 
l’innesto di questi nuovi Assessori, a cui fa gli auguri, possa dare un ulteriore slancio 
all’attività amministrativa. Dichiara che, considerata l’emergenza abitativa per fasce con 
reddito basso e che l’Ufficio Alloggi Popolari non può supplire a queste esigenze, invita 
l’Ufficio di Presidenza ad attivarsi in tempi rapidi, di concerto con la V Commissione, per 
avviare quei meccanismi che possano essere utili per rimpinguare il capitolo di 
competenza e garantire gli alloggi a chi ne ha bisogno, mettendo anche in campo delle 
politiche di riduzione del salario accessorio ai Dirigenti ed anche ai Consiglieri Comunali, 
in quanto la politica deve dare delle risposte serie e complete e dei segnali di sacrifici. 
Entra Vaccara ed esce Perricone presenti n. 25. 
RIZZO: Legge una interrogazione, che consegna alla Presidenza (all. E). 
BERTOLINO: Legge il documento di adesione al Movimento Politico denominato “Articolo 
4” (all. F) ed  augura un buon lavoro ai due nuovi Assessori. 



DI BELLA: Legge una nota relativa alla proposta di intestazione di una Via o una Piazza 
all’Onorevole Enrico Berlinguer per i trent’anni dalla sua morte. 
Esce Vaccara presenti n. 24. 
STUPPIA: Fa gli auguri di buon lavoro ai due nuovi Assessori. Dichiara di riconoscersi nei 
principi del PD e darà seguito all’invito fatto dal Capogruppo Calamia, in merito alla 
tematica degli alloggi popolari, in qualità di Presidente della V Commissione Consiliare 
Permanente, anche se ad onor del vero la V Commissione aveva già affrontato il tema 
qualche tempo fa ed aveva presentato una interrogazione, con la quale si portava a 
conoscenza l’Amministrazione di questa incombente esigenza, sperando che la stessa nel 
frattempo si sia attivata nel porre in essere tutte le azioni, utili alla risoluzione del 
problema. Concorda col Sindaco quando dichiara che quello che ha operato non è un 
rimpasto ma trattasi di sostituzioni ed in questo dissente con quanto affermato dal suo 
Capogruppo Calamia, che ha mosso delle critiche sul metodo utilizzato dal Primo 
Cittadino. A suo modo di vedere, si potrà parlare di rimpasto dopo le consultazioni 
europee. 
BERLINO: Fa gli auguri al Consigliere Stuppia, che stima come uomo e come politico, per 
la formalizzazione del suo passaggio nel PD. Augura buon lavoro ai due nuovi Assessori, 
sicuro che sono stati scelti per le loro capacità professionali ed umane, anche se sul 
metodo utilizzato dal Sindaco nutre qualche perplessità, in quanto a suo modo di vedere 
avrebbe dovuto coinvolgere i Partiti di maggioranza, prima di operare tali scelte. Fa un 
elogio all’Amministrazione, ma anche e soprattutto all’On. Lo Sciuto, che tanto nel corso di 
questi anni si è speso per arrivare ad oggi all’ufficializzazione del Comitato Scientifico del 
Parco Archeologico di Selinunte, che porterà sicuramente dei benefici con una accurata 
gestione, per un sicuro rilancio del sito in questione. Qualche tempo fa aveva diramato un 
comunicato con il quale chiedeva di riunire i commercianti del centro storico e del sistema 
delle piazze, insieme ai Dirigenti dei Settori competenti, per una rimodulazione 
complessiva che andasse incontro alla esigenze degli operatori commerciali. Oggi la 
problematica si ripropone in maniera forte, con una raccolta di firme portata avanti da 
liberi cittadini e ciò dimostra che tanta gente non gradisce l’attuale situazione del sistema 
delle piazze. Personalmente non è contrario all’area pedonalizzata del sistema delle 
piazze, anzi, ma i risultati sono sotto gli occhi di tutti. Evidentemente ci sono stati errori di 
programmazione da parte dell’Amministrazione, non è stata utilizzata una strategia 
commerciale adeguata, tutto ciò a discapito della viabilità, che lascia molto a desiderare. 
La Via la Farina non è adeguata al transito degli autoveicoli e dovrebbe riaprirsi la viabilità 
in Via Pappalardo ed il Sindaco è a conoscenza di tutto ciò. Il tentativo del sistema delle 
piazze pedonalizzato è fallito e chiede al Sindaco quali strategie intende mettere in campo 
per il rilancio di questo sito. Comunica che nel Viale Valle del Belice insiste un palo della 
luce al centro della carreggiata, molto pericoloso per gli automobilisti in transito. Invita 
l’Amministrazione a provvedere alla messa in sicurezza di tale situazione. Esprime piena 
solidarietà al Vicepresidente Bonsignore, per il vile gesto intimidatorio subito. Esce Agate 
presenti n. 23. 
PRESIDENTE: Ringrazia il Consigliere Berlino per la solidarietà manifestata nei suoi 
confronti. 
SALADINO: Manifesta, a nome del suo Gruppo Consiliare, piena solidarietà al 
Vicepresidente Bonsignore per il vile  atto intimidatorio subito. Fa i migliori auguri di buon 
lavoro ai due nuovi Assessori, ma la rimodulazione di Giunta operata dal Sindaco lo ha 
lasciato perplesso, in quanto ha tenuto per se le deleghe alla Solidarietà Sociale ed al 
Turismo e nello stesso tempo nomina sua Consulente la Dott.ssa Catania, Assessore 
dimissionario. Tutto ciò gli ha creato una notevole confusione e verrebbe da pensare che 
il Sindaco è stato costretto ad operare queste scelte per pacificare la sua maggioranza, 
condivisibile se fatte in piena autonomia, ma se così non fosse sarebbe preoccupante 
perché condizionato da dinamiche politiche, a discapito dell’interesse della collettività. 



Tutto ciò viene rafforzato dall’analisi della distribuzione delle deleghe, tra le altre cose non 
condivisa con i Gruppi di maggioranza, come prima affermato dal Consigliere Calamia. 
Nota che all’Assessore Campagna vengono tolte le deleghe al Cimitero, all’Igiene, al 
Canile Municipale e vuole sperare che non rappresentino una bocciatura per lo stesso. 
Ritiene opportuno che il Sindaco chiarisca il perché di queste scelte, al fine di fugare 
questi dubbi. Richiama inoltre l’attenzione del Sindaco su una problematica più volte 
sollevata in Aula e relativa al parcheggio dell’ospedale che sembrava risolta con la  
imminente pubblicazione del bando, a tutt’oggi non avvenuta. Si augura che presto questo 
iter  burocratico sia portato a compimento, al fine di dare una risposta definitiva al disagio 
dei cittadini. 
LA CROCE: Legge una interrogazione (all. G), che consegna alla Presidenza. 
Esce Bonsignore, Presiede Ingrasciotta presenti n. 22. Esce Calamia presenti n. 21. 
Entra Bonsignore che riassume la Presidenza presenti n. 22. 
PIAZZA: Ringrazia, a nome del Gruppo di Città Nuova, i due Assessori dimissionari per 
l’impegno e l’amore profuso nello svolgimento del loro ruolo istituzionale ed in special 
modo la Dott.ssa Catania che ha dimostrato tutto il suo valore professionale ed umano 
nell’espletamento del suo incarico e la sua generosità, accettando l’incarico di Consulente 
gratuito alla Solidarietà Sociale. Dà il benvenuto ai due nuovi Assessori ed in merito ai 
dubbi sulla rimodulazione della Giunta operata dal Sindaco e sollevati da qualche 
Consigliere, ritiene siano  strumentali e frutto di una polemica sterile e fine a se stessa. 
Ritiene che questi avvicendamenti siano il giusto riconoscimento a chi si è speso in prima 
fila per l’elezione del Sindaco Errante, che agisce in piena libertà e senza condizionamenti 
di sorta. 
BERTOLINO: Ringrazia l’On. Lo Sciuto per essersi speso al fine di portare a compimento 
la costituzione del Comitato Scientifico del Parco Archeologico di Selinunte, ma vuole 
puntualizzare che altri Onorevoli della Provincia hanno posto in essere tutte le azioni 
necessarie affinché questo progetto, dopo lunghi anni diventasse realtà. Adesso bisogna 
fare in modo che la costituzione di questo Comitato, diventi il volano per un rilancio per 
tutto il territorio, con tutte le azioni necessarie e mirate alla valorizzazione del nostro Parco 
Archeologico. Alla Regione i nostri rappresentanti del territorio stanno lavorando perché 
tutto ciò si tramuti in occasioni di sviluppo per tutto il comparto. 
DI MAIO: Manifesta, a nome del Gruppo Castelvetrano Futura, piena solidarietà al 
Vicepresidente Bonsignore per il vile atto intimidatorio subito. Ringrazia gli Assessori 
uscenti per l’impegno profuso nell’espletamento del loro ruolo istituzionale e 
contestualmente porge gli auguri di buon lavoro ai due nuovi Assessori nominati. 
SCIACIA: Ringrazia gli Assessori uscenti per l’ottimo lavoro svolto nel corso di questo 
scorcio di legislatura e contestualmente augura buon lavoro ai due nuovi Assessori, 
nominati dal Sindaco, sicuro che saranno in grado di svolgere al meglio il loro compito. 
CURIALE: Dà il benvenuto ai due nuovi Assessori, augurando loro un proficuo lavoro. 
Dichiara che il Sindaco sarà ricordato nel futuro per l’Amministratore del “rende noto” ed in 
particolar modo si riferisce ad un comunicato pubblicato su un blog castelvetranese, in cui 
si evince che il dipendente pubblico è un fannullone, facendo riferimento specifico agli 
impiegati del Comune. Spera che il Sindaco dirami un ulteriore comunicato col quale 
smentisce ciò, perché viceversa sarebbe un offesa per tutti i pubblici dipendenti e nella 
fattispecie per quelli del Comune. Il Sindaco deve agire come un buon padre di famiglia 
tutelando i propri figli e non mettendoli alla berlina dell’opinione pubblica. Dichiara che 
essendo stato Assessore al Personale per cinque anni può dire ad alta voce di non aver 
avuto mai a che fare con dipendenti fannulloni, anzi tutto il contrario, ma se così fosse 
stato avrebbe preso seri provvedimenti. Il Sindaco se riscontrasse la presenza di 
dipendenti fannulloni dovrebbe punirli con seri provvedimenti e non sicuramente 
diramando comunicati stampa generici che gettano ombre oscure sull’operato degli 
impiegati del Comune. Auspica che il Sindaco se non si assume la paternità di questo 



comunicato stampa, faccia una immediata smentita pubblica, ponendo fine a questo 
scempio perpetrato nei confronti degli impiegati comunali. Chiede inoltre al Sindaco 
notizie in merito allo stato dell’arte del canile comunale relativamente alla sua imminente 
apertura o ad eventuali intoppi burocratici, visto che è notizia recente che i NAS dei 
Carabinieri hanno posto sotto sequestro i luoghi dove, una Associazione pagata dal 
Comune, tiene i cani randagi. Invita il Presidente del Consiglio ad intercedere con 
l’Amministrazione per chiarimenti sulla scadenza dell’ultima rata della TARES e gli 
eventuali importi da pagare, considerato che ancora non sono pervenute ai cittadini le 
relative bollette. Augura un buon lavoro ai tre Consiglieri che hanno aderito al Movimento 
Politico “Articolo 4”, anche se ha colto qualche contraddizione nel comunicato da loro letto 
in Aula, dal quale si evince l’intenzione di intraprendere un percorso alternativo, ma poi si 
dice che condivideranno col Sindaco le scelte che questa Amministrazione intraprenderà. 
In merito al rimpasto, o  come ha dichiarato il Sindaco rimodulazione, prende atto dalle 
dichiarazioni del Consigliere Calamia che ha criticato il metodo utilizzato dal Primo 
Cittadino, accusato di non aver interpellato preventivamente la maggioranza. A suo modo 
di vedere si tratta di un vero è proprio rimpasto politico, camuffato con finte dimissioni 
degli Assessori e ciò è confermato dalla nomina della Dott.ssa Catania come Consulente 
alla Solidarietà Sociale, come si dice in gergo “si esce dalla porta e si entra dalla finestra”. 
Ciò è ancor più confermato dalle dichiarazioni dell’On. Turano, che ringrazia il Sindaco 
perché ha mantenuto gli impegni presi a suo tempo. Il Sindaco abbia l’onestà intellettuale 
di dichiarare che trattasi di un rimpasto politico, cosa che rientra nelle sue prerogative. Il 
Sindaco opera scientificamente una distorsione della realtà, comunicando ad esempio la 
lotta agli impiegati fannulloni e così facendo catalizzando l’attenzione della cittadinanza su 
un falso problema, per allontanarli da quelle che sono le varie e gravi problematiche della 
città. 
D’ANGELO: Invita l’Amministrazione a prendere atto delle modifiche alla Legge di 
Stabilità, relativamente alla possibilità di considerare come prima abitazione gli immobili 
dati in comodato gratuito ai figli o ai genitori, che attualmente non è previsto all’interno del 
Regolamento del Comune, come non previsto di considerare come prima abitazione 
quella dei residenti all’estero, cosa che la legge prevede. Invita il Presidente della III 
Commissione Consiliare Permanente a portare il Regolamento nella Stessa, per 
eventualmente apportare le modifiche di cui sopra, considerato che il bilancio di tutti i 
Comuni è stato prorogato al 30 aprile e c’è tutto il tempo per modificarlo in tal senso. Per 
quanto riguarda la TASI, come si può pretendere di chiedere ai cittadini una tassa così 
esosa, quando ci sono zone di Castelvetrano completamente al buio, con conseguenti 
problemi di ordine pubblico. Per quanto riguarda i lavori di Via Garibaldi, che molto spesso 
sono stati interrotti creando notevoli disagi ai cittadini ed agli esercenti, invita 
l’Amministrazione ad accelerare i suddetti lavori e portarli a compimento nel più breve 
tempo possibile. Ringrazia gli Assessori uscenti, ma in merito alle dichiarazioni dell’On. 
Turano che ringrazia il Sindaco per aver mantenuto gli impegni assunti, dichiara che il 
Primo Cittadino gli unici impegni che deve assumere sono nei confronti della  cittadinanza 
e non certamente nei confronti della politica. Augura al nuovo Assessore Castellano di 
dimostrare di non essere stata la terza scelta del suo Partito, smentendo tutti quelli che 
pensano sia un Assessore di ripiego. Ringrazia l’Assessore Centonze per la telefonata 
che gli ha fatto, perché ciò dimostra che non ci sono barriere mentali e di rispetto nei 
confronti delle forze politiche di maggioranza ed opposizione. Invita il Consigliere Calamia 
a farsi portavoce con il Presidente Crocetta per sboccare i fondi del Distretto Sanitario 54, 
che non vengono erogati da più di due anni. Invita il nuovo Segretario del Partito 
Democratico Renzi ad abbreviare i tempi della politica all’interno del suo Partito anche a 
Castelvetrano, perché se per far transitare un Consigliere tra le proprie fila ci vogliono due 
mesi, figuriamoci per risolvere i gravi problemi dell’Italia quanto tempo ci vuole. Fa gli 
auguri al Consigliere Di Bella per il nuovo incarico regionale all’interno del Partito 



Democratico. Ripropone l’esigenza di indire un Consiglio Comunale aperto che si occupi 
della vertenza del GRUPPO SEI GDO arrivata al capolinea ed auspica si faccia chiarezza 
su chi ha amministrato per conto dello Stato l’azienda in questione, perché inammissibile 
che un gruppo che fatturava € 105.000.000,00, oggi si trova in condizioni disastrose, con 
conseguenze devastanti per tutta la città. Entra Calamia presenti n. 23. 
INGRASCIOTTA: Dichiara che gli interventi di alcuni Consiglieri della minoranza li ritiene 
sterili e fine a se stessi, perché parlano di rimpasto, rimodulazione, sostituzioni ed 
addirittura dimissioni obbligate. Dichiara che non c’è niente da scandalizzarsi nella 
dichiarazione dell’On. Turano, perché la politica comprende anche questo e si sa 
benissimo che all’interno di un Partito ci sono le correnti  e così è stato per l’UDC. In 
campagna elettorale la componente che fa riferimento all’On. Turano si è spesa per 
l’elezione del Sindaco Errante ed è giusto che venga gratificata. La rabbia di chi parla di 
poltrone, che in passato ha occupato, è quella di non poterne più occupare. In merito al 
Parco Archeologico l’On. Turano ha dato e sta dando un apporto fondamentale al tema in 
questione e sta dando un contributo fondamentale alla ricostruzione del Tempio G e 
questo territorio avrà la possibilità di rilanciarsi dalla costituzione del Comitato Scientifico 
del Parco. Dà il benvenuto ai due nuovi Assessori e ringrazia il Sindaco, che considera un 
ottimo Amministratore ed un eccellente gestore delle dinamiche politiche castelvetranesi. 
BERTOLINO: Ringrazia il Consigliere Curiale per gli auguri, in riferimento alla costituzione 
del nuovo Gruppo Consiliare “Art. 4”, ma ritiene che lo Stesso non debba occuparsi delle 
dinamiche interne ai Partiti. Dichiara che la discussione in Aula è andata fuori tema ed 
auspica che in futuro ci si occupi a tempo pieno delle problematiche della città, piuttosto 
che di dinamiche interne ai Partiti.  
Esce Barresi presenti n. 22. 
SINDACO: Risponde al Consigliere Calamia, che lo aveva criticato per il mancato 
coinvolgimento della maggioranza nella sostituzione dei due Assessori, che nulla di ciò 
andava fatto, in quanto gli equilibri politici sono rimasti immutati. Fa sua la proposta del 
Consigliere Di Bella in merito all’intitolazione di una strada ad Enrico Berlinguer. Fa un 
plauso ai Consiglieri di Articolo 4, che già dal loro insediamento hanno rappresentato un 
Movimento composto ed equilibrato che ha sostenuto molte scelte di questa 
Amministrazione, ma che non le ha subite. Si rivolge ai Deputati Regionali della Provincia 
di qualsiasi colore politico, con l’unico obiettivo del raggiungimento del bene comune per il 
nostro territorio. Vero è che l’On. Lo Sciuto ha contribuito al raggiungimento dell’obiettivo 
epocale della costituzione del Comitato Scientifico del Parco Archeologico, come 
altrettanto epocale è l’apertura della Chiesa di San Domenico. E’ anche vero che ha 
chiesto aiuto al Consigliere D’Angelo affinché intercedesse col Presidente dell’ANCI 
Sicilia, al fine di aiutarlo a sboccare i fondi del Distretto Sanitario 54, che così grande 
importanza riveste per tutti i soggetti portatori di handicap e disadattati.  Risponde al 
Consigliere Saladino che ha parlato di condizionamento del Sindaco nella rimodulazione 
di Giunta, che questa ipotesi è inesistente ed inoltre sulle deleghe ribadisce che è 
prerogativa del Sindaco la loro attribuzione ed in ogni caso continuerà a circondarsi di 
Consulenti gratuiti, che per le loro capacità professionali ed umane potranno dare una 
mano alla nostra comunità. E’ preciso impegno del Sindaco tentare di gratificare più gente 
possibile, che si è spesa nella condivisione del progetto da lui posto in essere. Dichiara 
che la maggioranza è coesa e non ha subito il minimo tentennamento. 
PIAZZA: Chiede cinque minuti di sospensione. 
PRESIDENTE: Sospende la seduta. Sono le ore 22,50. Alla ripresa alle ore 22,55, invita il 
Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la presenza di n. 7 Consiglieri (all. 
H), rinvia la seduta il prosecuzione all’indomani sera alle ore 19.00, per mancanza del 
numero legale. 
 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 

da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL V. PRESIDENTE 

f.to Bonsignore 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                  f.to Curiale                                                                          f.to dott. Maggio 
 
 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 

ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì _________________ 

 

 

 

                             ILSEGRETARIO GENERALE 

 

                     _______________________________________

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 

 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



 



 

 



 



 



 



 

 



 



 

 



 



 


